

NOTICIAS: Premios Impulsa 2012.**Programa de televisión. Fecha de emisión:** 16-03-2012**Duración:** 01' 40''

La Fundación Príncipe de Girona abre el plazo de candidaturas a los premios Impulsa 2012. Es la tercera edición de unos galardones que son un reconocimiento a jóvenes de entre 16 a 35 años que hayan destacado por su capacidad emprendedora con proyectos innovadores. El plazo se cierra el 30 de marzo y se puede optar a las cuatro categorías individuales y una quinta dirigida al mundo de la empresa. Su Alteza Real el Príncipe de Asturias y Girona será el encargado de entregar los premios en el transcurso del fórum el próximo mes de junio en Girona.

Producción y realización: CEMAV
